



Esteban Illades
“¿Qué sucederá cuando los estudios digan que Santa Lucía es inviable?” - P.3



Pablo Ruiz
“Seguridad pública, tema que no admite justificación” - P.4



Bárbara Anderson
“México se ha vuelto mascarón de proa del crecimiento de BP” - P.28

Automotriz. Se combinan factores para el 2019 por la baja en venta de vehículos e incremento en precios de los combustibles, advirtió el sindicato a sus afiliados

Crisis en mercado de autos, alerta Sitiavw

VERÓNICA LÓPEZ, PUEBLA

El Sindicato de Volkswagen advirtió que en 2019 la industria automotriz a nivel internacional atraviesa por un entorno desafiante, lo cual, se refleja en una menor fabricación de autos con efectos poco favorables para los trabajadores.

La planta Volkswagen en Puebla se ha visto afectada por una

baja generalizada en las ventas de vehículos, mientras que el resultado acumulado de los primeros diez meses del año reflejó una reducción de 10.0%, en la producción, en el mismo lapso de 2017, según el Inegi.

Ante el panorama complicado y luego que la empresa no renovó contratos para trabajadores eventuales, el vocero del Sitiavw,

Mariano Bueno, explicó que parte de los mil 300 técnicos con plazas de nueva creación están en riesgo de perder su empleo.

“Cuando tenemos una baja de producción, en automático sobra personal. Ahorita que ya no tenemos personal eventual, conforme a la Ley, lo que hacen es que empiezan a tomar gente de nuevos de planta”, comentó. PAG.29



Banco. SHUTTERSTOCK

Enfrían iniciativa por desplome de la Bolsa

REDACCIÓN, CIUDAD DE MÉXICO

Propuesta de Morena para reducir comisiones que bancos cobran a sus clientes ocasionó el desplome de las acciones. PAG.26 Y 27



Drama. Se entera en su curul del asesinato de su hija Valeria

Consternación provocó ayer en San Lázaro la noticia del homicidio, por lo que se suspendió la sesión y los diputados expresaron su solidaridad a Carmen Medel. El gobernador de Veracruz, Miguel Ángel Yunes, atribuyó el crimen a una confusión. EFE

Acecho de la delincuencia

La diputada, madre de la joven estudiante de Medicina, fue víctima de secuestro el 31 de marzo de 2016.a. PAG.24

Roban carga de tren en San Pablo; inseguridad nos rebasa: Rivera

ANDRÉS SÁNCHEZ, PUEBLA

Los presuntos delincuentes colocaron barricadas en vías férreas; alcaldesa admite desgaste y falta de policías. PAG.10 Y 11

P.6

Mónica. “En mis tiempos libres me gusta hacer pan”

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Sin carrera, pero con cartera

Tarjeta amarilla en Relaciones Exteriores por el trato igual a desiguales. PAG.19

P.13

Primer lugar. La STPS reconoce a Gali por desempeño en servicio de empleo